

hecho con precisión y franqueza, pero como las lecciones
de quienes pertenecen han sido ya calificadas en
años anteriores es la misma clase que hoy tienen, si
que esta enseñanza la marcha estacionaria que
marca la de hombres. No habiéndose presentado las
letras de los Alumnos que concurren á la clase de
Matematicas, la Comision no puede equivoque sus nom-
bres y calificandos como resultado del examen que
han sufrido. La nota librada por el Director de las
de delineacion presenta una desconsoladora idea de
la educacion que adquieren los Artesanos y Maestros
en nuestro pais, triste es observar que las
Catedras que mas provecho debieran producir á la
clase menesterosa son las menos concurridas, las mas
despreciadas. La Sociedad deberia mejorar esta falta
con buenos modelos con el fin de afianzar, si pos-
ible es, á los Artesanos presentandoles novedad y gusto
en los objetos que estudiarian, y tal vez al poner en
practica los primeros conocimientos que adquirieran
se estimularian por la ganancia que podrian pro-
porcionarles la construccion de un mueble gracioso,
de una caja ligera o de un Casaca mueble y
elegante. Ningun discipulo ha terminado curso
en esta ensenanza. La Comision termina recomen-
dando á la Sociedad que fije su consideracion en
la Academia de Nobles Artes tan susceptible de me-
joras, con objeto de que se toquen las ventajas que
ofrece una institucion que ha producido resultados
tan ventajosos y que pueden desearse si se im-